



Eure Meinung ist gefragt! Fünf Entwürfe für das Kronenbrot Areal

26. November 2022

11-15 Uhr

Oranienstraße,
Ecke Schulstraße

|

Öffentliche Werkstatt

Eure Nachbarschaft
wächst weiter.
Gestaltet sie mit.



Ihr seid eingeladen! Seht Euch die Ideen zur Neugestaltung des ehemaligen Kronenbrotareals an.

In Eurer Nachbarschaft wächst ein neues Stück Stadt. Auf dem Gelände der ehemaligen Kronenbrotfabrik soll ein durchgrüntes, städtisches Wohnquartier entwickelt werden. Nach der erfolgreichen öffentlichen Auftaktveranstaltung haben die Planer-Teams erste Entwürfe erstellt. Diese möchten sie Euch zeigen. Damit die Entwürfe zu Köln-Höhenberg passen, brauchen wir Eure Mitarbeit!

Kommt vorbei, schaut Euch die Entwürfe an, kommt mit den Teams ins Gespräch und seid dabei wenn Eure Nachbarschaft wächst.

Lasst uns gemeinsam Nachbarschaft gestalten.

Das Programm:

- › Los geht es um 11 Uhr
- › Präsentation der Entwürfe 11:00-12:30 Uhr
- › Marktspaziergang - sagt uns Eure Meinung zu den Entwürfen. Was ist gut, was fehlt Euch? 12:30-14:00 Uhr
- › Diskussionsrunde mit den Planer-Teams 14:00-14:45 Uhr
- › Was nehmen wir mit, wie geht es weiter? 14:45 Uhr Abschlussrunde mit Ergebnissen des Tages

↳ ideen-hoehenberg.de